



NUEVO AÑO Y SIGLO: ¿CÓMO LO VAS A COMENZAR?

Cuando se estrena una prenda, un vehículo o cualquier otra cosa casi siempre se pone todo el cuidado por nuestra parte para que nos valga el mayor tiempo posible y disfrutar más de la misma.

Pues acabamos de comenzar un año y un milenio y no es que lo hayamos comprado si no que nos ha sido regalado por quien más nos quiere.

Cuando alguien nos regala algo lo más normal es que le estemos agradecidos y le correspondamos de alguna forma, simbólica o real.

El mejor regalo que hemos recibido han sido la vida y la libertad.

Joven que comienzas este milenio cuidate y cuidalo, que aquel que más te quiere lo ha preparado para ti y quiere que vivas lo más feliz. Dios ha hecho en tu persona obras buenas, cuidalo que no tienes repuesto, anima a tus amigos a cuidarse. El mundo es vuestro si lo cuidáis y lo trabajáis con ilusión

Cuida cuanto puedas las cosas ya que no se hacen solas, todo ha merecido un sacrificio y aunque se piense lo contrario las cosas te ayudan a vivir. El destruir no conduce a nada.

Los mayores tenemos una poca más experiencia de las cosas y muchas veces pensamos que lo sabemos casi todo y no es así. La edad y la experiencia nos deben servir para que en este milenio nos hagamos una nueva revisión de lo que hasta ahora hemos dejado por hacer y de lo que quizás, nuestros hijos, estén sobrados de ciertas cosas y exentos de otras, que a lo largo de su vida les puede hacer

mucha falta.

¡Que bueno sería si esos sentimientos donados por Dios, y que todos llevamos dentro, los cuidásemos y los empleásemos en hacer la vida más fácil a los demás!. ¡Qué extraordinario sería si escuchásemos la voz del Señor y la llevásemos a la práctica cada vez que llama a nuestras conciencias y nos dice lo que está y lo que lo no está bien!.

Si no saltamos la vaya por cobardía o por respeto humano no vamos a ningún sitio.

¿Por qué no mejorar nuestro entorno familiar?, ¿nuestro pueblo? si comenzamos por ahí mejoraría nuestra sociedad.

Pienso que es la mejor forma de estrenar, este nuevo milenio al que hemos tenido la gran suerte de poder llegar.

Como personas tenemos la obligación de hacerlo, pero como cristianos mucho más.

FELIZ AÑO

2001.

FELIZ SIGLO XXI

FELIZ TERCER MILENIO

¿CÓMO LO VAS A COMENZAR?

